

Negocia Pemex descuento de 40% (Reforma 16/04/15)

Negocia Pemex descuento de 40% (Reforma 16/04/15) Por Alejandra López Cd. de México México (16 abril 2015).- Pemex está renegociando los contratos con empresas que le rentan plataformas petroleras hasta con descuentos del 40 por ciento en las tarifas diarias. Ricardo Gutiérrez, director general de Constructora y Perforadora Latina (CP Latina), dijo que en las semanas siguientes a la caída en el precio internacional del petróleo, su empresa renegoció dos contratos con ese descuento. "Inicialmente era eso o la cancelación del contrato, cosa que hemos venido platicando con ellos de manera positiva, no de pleito, sino de ganar-ganar. Han avisado a algunas empresas, aquellos contratos que estaban terminando, ya les dijeron que no los van renovar", señaló en el Tercer Oil & Gas Summit. No obstante, en las últimas negociaciones con Pemex, el cambio tarifario se redujo a 20 por ciento, dijo. "Hace una semanas, a raíz de la caída en los precios del petróleo, nos avisaron que las tarifas, rentas diarias, iban a ser reducidas en algo así como 40 por ciento y en la última negociación fue de 20 por ciento. Así, sus tarifas pasaron de 158 mil dólares diarios a 125 mil, aún en los estándares internacionales. Para enfrentar la reducción, la empresa pidió más plazo en los contratos y condiciones más flexibles de operación. No obstante, destacó que los mercados de deuda están nerviosos por conocer la conclusión de las negociaciones que se están dando con todas las empresas que rentan estos equipos a Pemex. Carlos Morales, director ejecutivo de Petrobal, la nueva empresa petrolera de la familia Baillères, explicó que el cambio de los precios del crudo afecta las estimaciones de las empresas sobre sus tasas de retorno en todo el mundo. "El impacto no termina en las compañías operadoras, sino que se traduce en los mercados de servicios, construcciones y servicios básicos asociados a la industria; en los insumos y, obviamente, en las instituciones financieras", señaló el ex director de Pemex Exploración y Producción (PEP). "Creo que en el caso particular de México, el impacto no tiene las mismas dimensiones y la perspectiva es bastante menor que en otras geografías. "Las cuencas mexicanas, particularmente las que están en yacimientos convencionales, tienen un atractivo y rentabilidad comparativamente mejor que otras que se ven afectadas por el entorno de precio", dijo. Sin embargo, Adrián Rodríguez, director de Relaciones Públicas y Corporativas de BG Group, afirmó que un escenario de precios bajos prolongado será catastrófico para la industria, aunque consideró poco probable que suceda. "En el caso particular de México estamos en una etapa muy temprana donde sí hay que ser un poco más conservadores, hay que ser más eficientes en las proyecciones de crecimiento", dijo. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo